



# まきば



発行日：11月20日

昼夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しづつ冬の訪れを感じる季節となりました。

ぽかぽかとして暖かい日中は、グランドでのハピトレで体を動かしたり、秋を探しに散歩に出かけました。屋内では、指スタンプや季節の工作、歯磨きチャレンジなどの活動を行いました。

早いもので、今年も残り一ヶ月あまりとなりました。12月は、クリスマスや冬休みと楽しいイベントが待っています。体調管理に気を付けながら、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。

## 11月の活動の様子



## 指スタンプ



11月6日の活動は、指スタンプを行いました。好きな色を混ぜ合わせたり、絵具の感触を楽しみながら黙々と取り組んでいました。

素敵なアート作品が完成し、玄関に飾りつけました。

## 苓北発電所オープンデー



11月15日は、苓北発電所のイベントに行ってきました。ミニゲームをしたり消防車やパトカーの乗車体験、科学教室でのスライム作りなどを楽しみました。

## 放生からのおしらせ

○インフルエンザやコロナウイルス等の感染症が流行しやすい時期になって参りました。

放生では、子どもたちが安全にご利用できるよう、感染症対策として検温・消毒・換気の徹底に努めてまいります。

保護者の皆様は以下のご回認をよろしくお願ひします。

①来所時の検温で、37.5°C以上の場合は速やかに保護者の皆様へご連絡いたします。別室にて隔離を行わせていただきますのでご了承ください。

②こまめな手洗いを子どもたちに促して参りますので、清潔なタオル・ハンカチをご持参ください。また、換気の際、室内が寒くなりますので、体温調節ができるよう上着の準備をお願いします。

③感染症に罹患した児童が来所されていた場合は、接触のあった児童のご家庭に個別で連絡いたします。



○冷え込む季節となっていました。冬でも屋外での活動は行なっていきますので、体温調節ができるように上着等の準備をよろしくお願ひします。

☆児童支援センター放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUDEI\_HOUSHO

